

Ehrung für Hans Werner Siegel

In diesem Jahr erhielt der Tauberbischofsheimer Stadtarchivar i. R. Hans Werner Siegel die Goldene Verdienstmedaille der Stadt überreicht. Als Erforscher der Kleindenkmale ist er weit über die Grenzen Tauberfrankens hinaus bekannt geworden. Siegel, Jahrgang 1914, kam im thüringischen Waltershausen zur Welt. Wie so viele Wahlfranken zogen ihn Geschichte und Kultur der neuen Heimat an. Als ehrenamtlicher Denkmalpfleger und Stadtarchivar, als Herausgeber von Sagen und Autor eines Tauberbischofsheimer Stadt-

und Geschichtsführers, beim Aufbau des Tauberfränkischen Landschaftsmuseums im Kurmainzischen Schloß war Hans Werner Siegel rastlos tätig und hat die Ergebnisse seiner Arbeit in zahllosen Vorträgen und Zeitungsartikeln publiziert. Die Tauberfränkischen Heimatfreunde haben ihn schon 1989 für seine Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. 1994 holte er die Gesellschaft zur Erforschung und Erhaltung der Kleindenkmale zu einer Tagung nach Tauberbischofsheim.

C.G.

Frankenbund-Haushalt auch 2002 ausgeglichen

– Dank an die Zuschussgeber –

Auf der Sitzung des Bundesvorstandes am 13. November 2002 in Würzburg konnte der Bundesschatzmeister Sparkassendirektor a. D. Theo Zimmermann für das zu Ende gehende Jahr von einem ausgeglichenen Haushalt des Frankenbundes berichten.

Möglich geworden ist dies nicht zuletzt durch die namhaften Zuschüsse, die von den Bezirken Ober-, Mittel- und Unterfranken und

ganz besonders vom Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft, Bildung und Kunst auch in diesem Jahr wieder dem Frankenbund gewährt worden sind; sie haben, wie der Bundesvorsitzende Regierungspräsident a. D. Dr. Franz Vogt auf dieser Sitzung betonte, den Bund auch in diesem abgelaufenen Jahr zu einer äußerst erfolgreichen Bewältigung seiner vielfachen Vereinsaufgaben befähigt.